

¿Invertir ya a Plazo Fijo o esperar a Diciembre?

Escrito por roberavila - 18/11/2012 15:50

Tengo unos ahorros dispuestos a invertirlos en un Deposito a Plazo Fijo y tengo la duda de si invertirlos ya, con la CAM al 4,5% TAE a 18 meses, o esperar a diciembre y ver si con la llegada del mes entra alguna nueva oferta que pueda mejorar esta.

¿Que me recomendáis? ¿Existe algún otro deposito con similares o mejores características que ese?
Al de Oficina Directa del 4,5%TAE no me puedo acoger, ya que soy ya cliente.

Gracias de antemano.

Re: ¿Invertir ya a Plazo Fijo o esperar a Diciembre?

Escrito por euribor - 19/11/2012 11:49

No creo que vaya a mejorar un mucho las ofertas que existen actualmente... un 4,5% TAE es de lo mejorcito que hay en estos momentos:

- <http://www.tucapital.es/depositos/mejoresdepositos.html>

Salu2.
